

# *Sube precio del petróleo de EE.UU por caída del dólar*

---



La Habana, 14 julio (RHC)- El precio del petróleo Intermedio de Texas, WTI, cerró hoy en Nueva York con ganancias de 93 centavos, a 45,68 dólares el barril, a causa de una caída del dólar frente a otras divisas.

Según analistas, la debilidad del dólar suele hacer más atractivo el petróleo para los tenedores de otras divisas, ya que esa materia prima se cotiza en la moneda estadounidense.

Los expertos también atribuyeron las ganancias de este jueves a un rebote técnico y a la influencia positiva de los fuertes repuntes de los principales indicadores de Wall Street, lo que refleja la relación entre los mercados accionarios y los energéticos.

Con este resultado el WTI se recuperó en parte de las pérdidas registradas en la sesión anterior, de más de dos dólares.

Mientras, los contratos de gasolina, para entrega en agosto, avanzaron casi cuatro centavos, hasta quedar en 1,41 dólares el galón.

A su vez, los de gasóleo de calefacción, con vencimiento en ese mes, progresaron tres centavos y despidieron la jornada en 1,41 dólares por unidad.

En cambio, los pedidos de gas natural, con fecha de suministro en agosto, cedieron un centavo y se fijaron en 2,73 dólares por cada mil pies cúbicos.

Por otra parte, en el mercado de Londres el petróleo Brent del mar del Norte trepó hoy 0,87 centavos, a 47,22 dólares el tonel.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/99984-sube-precio-del-petroleo-de-eeuu-por-caida-del-dolar>



**Radio Habana Cuba**